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Abstract (en)
The nozzle (28) has an outlet port (30) extending through a frontal wall (29) and delimited by a lateral surface (35) e.g. cylindrical shaped lateral
surface, rotating around a rotational axis (A) perpendicular to the wall. A unique delivery pipe (36) delivers a fluid product such as aerosol, toward
the port. The pipe is extended in a plane perpendicular to the axis between upstream and downstream ends. The pipe tangentially extends with
respect to the surface of the port, and the downstream end of the pipe directly emerges in the surface of the port.

Abstract (fr)
Organe de distribution pour produit fluide comprenant un plot et une buse de pulvérisation (28), ledit plot présentant une surface de butée et
ladite buse de pulvérisation (28) comprenant: - une paroi frontale (29), - un orifice de sortie (30) s'étendant au travers de ladite paroi frontale (29),
ledit orifice de sortie (30) étant délimité par une surface latérale (35), - au moins un conduit d'amenée (36) du produit fluide vers l'orifice de sortie
(30), ledit conduit d'amenée (36) étant délimité par la paroi frontale (29) et la surface de butée, étant alimentée en produit fluide par un canal
d'alimentation, débouchant sensiblement tangentiellement par rapport à la surface latérale (35) de l'orifice de sortie (30), et constituant l'unique
communication fluidique entre le canal d'alimentation et l'orifice de sortie (30).
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